



Los participantes formaron una fila en los alrededores del Edificio Sociocultural para recoger su ración. | FOTOS: EÑE

Más de un millar de raciones de paella solidaria

La comida popular fue ayer otra de las principales citas de la última jornada festiva

EÑE | SANTA MARTA

La paella fue la otra gran cita festiva de la jornada dominical. Una comida popular que compartieron más de un millar de personas para disfrutar de un momento de encuentro y convivencia vecinal.

Desde media mañana comenzaron los preparativos para que todo estuviera listo para que a partir de las dos de la tarde, los vecinos pudieran recoger su plato con una generosa ración de arroz.

Los comensales formaron una larga fila alrededor del Edificio Sociocultural hasta el solar anexo donde el cocinero, con la ayuda y colaboración de las Águedas, realizaron el reparto. Peñas y familias al completo buscaron sitio a la sombra y colocaron sus mesas para disfrutar del menú, aunque muchos optaron por llevarse los platos y comer en casa o en los locales festivos habilitados para estos días y así evitar el excesivo calor que asolaba ayer a mediodía el municipio.

De una forma u otra, todos quisieron colaborar y mostrar su lado más solidario al adquirir el ticket por un precio simbólico de dos euros para contribuir con este gesto a ayudar en la labor que realiza la ONG Proyecto Hombre, a la que, igual que el pasado año, se entregará la recaudación obtenida.

De esta forma, vecinos y visitantes compartieron las últimas horas festivas en torno a la mesa y el mantel en una comida de hermandad en la que no faltaron la diversión y el buen ambiente gracias al colorido que aportaron las peñas y las familias al



Momento del reparto de los platos de paella entre los comensales.



La comida reunió a familias y peñas al completo.

La recaudación obtenida con la venta de los tickets se destinará a la ONG Proyecto Hombre

completo que no quisieron perderse esta cita.

Tras la comida, los santamartinos tuvieron tiempo de alargar la sobremesa y descansar antes de afrontar la última sesión de las vaquillas y las actividades de la tarde, en las que no faltaron la música y el teatro.



Inestimable colaboración de las Águedas. Las mujeres que forman parte de las Águedas santamartinas colaboraron activamente en la realización y el reparto de las más de mil raciones de paella de la comida celebrada ayer. Una colaboración inestimable para el buen funcionamiento de la jornada. | EÑE



Segunda jornada de la Feria de Artesanía. Los puestos que han participado en la Feria de Artesanía, ubicada en la plaza de la Iglesia, volvieron a abrir ayer sus puertas por segunda jornada consecutiva para acercar a los santamartinos sus productos artesanos y naturales. | EÑE



Próxima entrega **VIERNES, 5 de agosto**
modelo **NEW LENNON**

por sólo **4,95€** + cupón

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio unidad suscriptor **3,95 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

923 125 240